

SIGNIFICATION DES PLANETES

LE SOLEIL : NOTRE ÉGO

Le Soleil représente notre « je », notre conscience d'être nous-même. C'est votre Soleil qui brillait symboliquement quand, toute petite, vous avez compris pour la première fois que ce reflet dans la vitre : c'était vous. Le Soleil symbolise aussi en astrologie notre égo, notre amour de nous-même et notre fierté. Astre du Lion, le Soleil représente aussi la manière dont nous voulons vivre, créer, procréer, tracer notre chemin et laisser une trace : bref, notre accomplissement personnel.

Le Soleil : C'est l'image de soi, l'esprit de l'individu, sa personnalité de base. La volonté, la vitalité, l'amour, la chaleur, la création, le jour, l'esprit conscient : Ce sont les qualificatifs masculins.

LA LUNE : NOS ÉMOTIONS

Là où le soleil parle de notre conscience de nous-même, de notre égo, de notre valeur, de ce que l'on renvoie aux autres, la Lune représente le côté pile : notre inconscient. La Lune représente nos rêves (même oubliés), nos souvenirs (même enfouis), notre monde imaginaire. Mais la planète du Cancer est aussi la gardienne de ce que nous sommes profondément et ne pouvons changer : notre enfant intérieur, notre instinct profond et notre besoin de sécurité primaire.

La Lune : C'est la vie intime, les émotions, les besoins, la mère. On parle de l'âme de l'individu, de sa partie féminine, de la nuit, de l'inconscient : Ce sont les qualificatifs féminins.

MERCURE : NOTRE COMMUNICATION

Telle Hermès, messager des dieux, Mercure n'est pas la planète la plus proche du Soleil pour rien : elle est sa plus proche conseillère. Garante de la réflexion et de la verbalisation, elle fait le lien entre l'étoile géante (nous) et le reste des planètes. Oui, Mercure est l'astre de notre communication verbale et écrite, mais aussi plus généralement de notre intellect. C'est Mercure, planète des Gémeaux et de la Vierge, qui parle de ce qui vous intéresse et de la manière dont vous réfléchissez.

Mercure : C'est la façon de communiquer, les facultés intellectuelles, l'expression personnelle, les contacts, les centres d'intérêt, les frères et sœurs.

VÉNUS : NOTRE AFFECTION

Dire que Vénus est la planète de l'amour est un raccourci bien utile lorsqu'on ne veut pas rentrer dans les détails. Mais la vérité est que la planète la plus chaude réserve bien d'autres surprises : elle est littéralement celle de ce qui vous fait chaud au cœur, ce en quoi vous placez votre affection. Vénus, c'est toutes les formes d'amour : filial, romantique, amical. La marraine officielle du Taureau et de la Balance représente ce qui nous unie et la possibilité d'une harmonie. Oui, c'est la planète de la diplomatie ! En bonus, Vénus chapeaute aussi tout ce qui vous est cher : possessions, idées, valeurs...

Vénus : Ce sont les sentiments amoureux, les désirs, la beauté. Ce qui nous plaît le plus, les personnes qui nous attirent, mais aussi l'argent.

MARS : NOTRE ACTION

La planète rouge est du genre à voir rouge, on vous l'accorde. Mars, inspirée du dieu de la guerre, est la planète de notre agressivité mais surtout : de ce que l'on en fait au quotidien et comment on la canalise. C'est pourquoi Mars, astre du Bélier, gère les thématiques de l'énergie physique, de la libido, de la prise de décision mais aussi de la colère et de l'instinct de survie. Mars est une sorte de petite guerrière intérieure, prête à monter au créneau (ou aux rideaux) pour vous.

Mars : C'est l'action, l'énergie, la sexualité, l'amant, le domaine dans lequel nous mettons le plus d'énergie et où se situe ce que nous désirons le plus fortement.

JUPITER : NOTRE EXPANSION

C'est la plus grosse planète de notre système solaire et ce (gros) détail devrait vous en dire long sur sa fonction symbolique. Jupiter, c'est la manière dont on prend sa place et même : de la place. Elle représente aussi bien notre rôle dans un petit groupe et comment on s'y intègre, que notre évolution personnelle. Oui, Jupiter représente notre expansion, notre croissance et notre envie. L'envie d'avoir envie, l'envie d'aller voir ce qu'il se passe, au-delà des limites. Pas étonnant qu'elle soit la planète attirée de l'excessif Sagittaire. Bonus : Jupiter est aussi la planète de la chance.

Jupiter : C'est le succès, le bien-être, la loi, l'extraversion, la chance. Il donne les possibilités d'expansion de l'individu. Sur un plan inférieur Jupiter montre les loisirs, et sur un plan supérieur il indique l'évolution.

SATURNE : NOS RESPONSABILITÉS

Après avoir appris à prendre de la place, Saturne a le moins beau rôle de tous : celui de nous enseigner la contrainte. Il s'agit de l'astre des règles, des lois et des structures. Qu'il s'agisse de notre code de conduite personnel ou du droit international. Saturne, planète du Capricorne, symbolise notre capacité à nous discipliner pour donner le meilleur de nous-même, notamment dans le domaine du travail. La planète est aussi celle de nos responsabilités, de notre capacité à grandir, vieillir et apprendre de nos erreurs.

Saturne : Ce sont les freins, la restriction, la sanction, la structure, la limite, le père. Il montre les valeurs du temps, de la patience, de l'endurance et de l'élévation lente et sûre. Saturne représente notre besoin de sécurité et notre recherche de stabilité.

URANUS : NOS IDÉAUX

Saturne posait les cadres, Uranus vient tout naturellement en sortir ! L'astre officiel du signe du Verseau est là pour casser les codes et proposer un nouvel ordre. Uranus, c'est le vent du changement qui souffle à chaque contestation, chaque rébellion, chaque grand mouvement social. Cet astre évoque les idéaux qui animent l'humanité et surtout : comment les atteindre un jour. Uranus est résolument tournée vers le futur, les bouleversements qui nous attendent, les idées neuves qui font leur chemin... Et ce grâce à la force du collectif.

Uranus : C'est l'indépendance, le besoin de liberté d'action, l'individuation, le changement brusque, la surprise, l'accident et l'éveil. C'est la zone d'originalité du thème.

NEPTUNE : NOS RÊVES

Neptune est un peu ce qui se cache sous les idéaux politiques et sociaux d'Uranus : les rêves qui nous animent, en tant que groupe. La géante bleue est évidemment l'astre des Poissons et vient nous parler de notre inconscient collectif. Les histoires, les mythes et les archétypes qui peuplent les scénarios de nos films ? C'est Neptune. Les labyrinthes des rêves que l'on tente de reconstituer au réveil ? C'est aussi Neptune. L'imagination qui déborde et nous donne l'impression de ne plus savoir où commencent les choses et où elles finissent ? Encore l'opaque et mystérieuse Neptune !

Neptune : C'est la foi, la spiritualité, la recherche de l'idéal, l'illusion. Indique les trahisons et déceptions ainsi que notre devoir spirituel.

PLUTON : NOS TRANSFORMATIONS

La dernière et pas des moindres, Pluton porte l'une des symboliques les plus puissantes de toutes. Étonnant, pour une planète naine ? La planète des Scorpion est justement là pour nous parler de ce qu'on ne voit pas en surface. Le bon, comme le moins bon. Oui, Pluton est l'astre des tréfonds de l'âme humaine : nos désirs les moins avouables, notre envie de pouvoir, notre besoin de possession ou encore notre capacité à nous transformer. Pluton lève le voile sur les sujets qui méritent qu'on en parle. Le dieu des Enfers sait parfaitement que c'est avec le charbon le plus banal que l'on fait les diamants les plus brillants.

Pluton : C'est le pouvoir, l'inconscient, les richesses cachées. Indique le lieu des transformations et de régénération, ce que l'on doit détruire et reconstruire. Symbolise la renaissance et le Karma.

Sources

- <https://www.elle.fr/Astrologie/Dossier-Astro/Quelle-est-la-signification-des-planetes-en-astrologie/Signification-de-Pluton-en-astrologie-nos-transformations>
- <https://www.astro.fr/astrologie-signification-planetes-maisons>
- <https://www.cosmic-love.fr/interpreter-theme-astral-astrologie>